



La Fédération camerounaise de football, dirigée par Samuel Eto'o, a publié un communiqué officiel dans lequel elle dénonce les nominations du nouvel encadrement technique des Lions indomptables, effectuées par le Ministre des Sports sur les instructions du président de la République, Paul Biya.

Dans ce communiqué, Samuel Eto'o a clairement exprimé son refus d'approuver les nominations de Marc Brys et du reste du staff, déclarant que la Fecafoot n'avait pas été consultée ni associée au processus de présélection des candidatures. Selon Eto'o, ces nominations sont en dehors de tout cadre légal et réglementaire, et la Fédération nationale refuse de les reconnaître.

Cet acte de défiance de la part de Samuel Eto'o est perçu comme un bras de fer avec le président Paul Biya, qui avait laissé entendre lors de son discours à la Jeunesse le 10 février dernier que des changements étaient à prévoir dans la gestion de la sélection fanion. Paul Biya avait clairement indiqué que le gouvernement veillerait à une meilleure organisation et de meilleurs résultats dans le football.

« Je sais l'importance que vous accordez au football. L'Etat, dans le contexte difficile qui est le nôtre, consent de lourds sacrifices financiers à cet égard. Il est donc en droit d'exiger une meilleure organisation et de meilleurs résultats. Nous allons y veiller. Le Gouvernement et tout

particulièrement le Ministère en charge des sports ont reçu des instructions claires sur le sujet », avait indiqué le premier sportif camerounais le 10 février 2024.

Seulement, Samuel Eto'o semble déterminé à défendre l'autonomie de la Fécafoot et à maintenir sa position face aux pressions gouvernementales.